

令和5年11月29日 No.6 柳田小学校保健室 ☆お蒙の人と一緒に読みましょう☆

2023年もあと1か月となりました。

韓殿の冷え込みが増し、北陸の愛らしい天気の日が愛くなってき ましたね。柳笛小学校ではインフルエンザや風邪が流行ってきています。体調管理を十分にして残り少 しとなった2023年を元気に過ごしましょう。

インフルエンザの症状

インフルエンザは高所の症状(のどの痛み、鼻水、くしゃみ、咳)に加えて、

- ●突然の 38℃以上の発熱
- ●全身の痛み (関節痛、筋肉痛)
- ●頭痛や起きていられないほど体がだるい などがあります。 このような症状が現れたら、インフルエンザかもしれません。 いった。 医療機関を受診し、インフルエンザの診断を受けたら、

登校や外出を控え、学校へ連絡してください。

こまめに手焼い・うがいをすることや人混 みへ行くときはマスクをするなど感染予防 対策をしていきましょう!



これからどんどん 襲くなってきま す。服装に気をつ けて体を冷やさ ないようにしてく ださいね。



11月8日は「いい歯の凸」でした!!

いい歯の音に含わせて 11 背影学は室学学で染め出しをし、歯みがき指導を行いました。 簡野先生も首分の歯みがきの仕方を見置す食い機会になり「歯みがきはやっぱり気切だなぁ。」と敬めて懲じま した。さて、みなさんは歯みがき指導を受けたあと丁寧な歯みがきができていますか?? 歯や首はみなさんが生きる子でとっても気切な役割をしています。毎首丁寧に歯みがきをして「いい歯」で過ご してほしいと思います。



みがき残しやすいところを意識して丁寧に盛みがきをしましょう! 歯こうを落としてむし歯ゼロを曽指そう!!